

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **d.coslada**, **d.sanfernando.es** y **diariodealcala.es**.

11-M, ni conspiraciones ni silencios

» **Antecedentes:** Se conmemora el octavo aniversario de la masacre del 11-M » **Idea central:** En torno a ese drama ha de hallarse un término medio para lograr que la solidaridad y el recuerdo arrinconen al recelo y la división

La convocatoria de manifestaciones contra la reforma laboral el próximo 11 de marzo, octavo aniversario de la mayor masacre terrorista de nuestra historia, es el penúltimo ejemplo del maltrato sistemático y vergonzoso que padece el dolor y el recuerdo en nuestro país. Y lo más penoso es que los sindicalistas y la oposición se toman las críticas contra estas convocatorias como ataques a sus organizaciones y como un velado apoyo a la reforma laboral del Gobierno del PP. Como si no hubiera días en el calendario para esta legítima protesta; o como si se conociera ahora que las 192 víctimas y cerca de 2.000 heridos de aquel funesto día eran, en su mayoría, trabajadores.

En cualquier país que haya padecido un drama colectivo similar a nuestro 11-M sería impensable que se hurtara protagonismo a la memoria de las víctimas y de su sufrimiento. Pero así ha sido aquí



a lo largo de los últimos ocho años. En vez de digerir la masacre, que tan de cerca impactó en nuestra comarca, como un espacio común necesitado de respuesta consensuada en lo político y humana en lo personal, se ha sostenido un encarnizado enfrentamiento en todos los ámbitos que ha arramblado con las víctimas y ha debilitado las institu-

ciones. En este tiempo se han discutido sentencias judiciales respetables y, a la vez, se han obviado dudas escandalosas sobre la actuación preventiva de las fuerzas de seguridad; se ha dividido a las víctimas oficiales y se ha desatendido a las anónimas y se ha dirimido la política nacional con la misma intensidad con que de repente se ha dado carpetazo al asunto. ¿Es posible mayor baja? ¿Hay forma de entender que una sacudida tan monstruosa genere división en vez de entendimiento? ¿Y cómo se comprende que se añada un dolor añadido a quienes ya sufrieron tanto y se lance un mensaje de indefensión al resto de ciudadanos?

En torno al 11-M existe un término medio entre la conspiración y el silencio. Y ha de encontrarse la manera de ocuparlo y proyectarlo para que, de una vez, el recelo y la fractura sean arrinconados por la solidaridad y el recuerdo.

Sombras y, pese a todo, luces

El grado de devastación del tejido empresarial y laboral del valle del Henares aún puede sorprendernos. Por ejemplo, con cifras de paro como las que ha dejado el mes de febrero, con subidas en todas las grandes ciudades, todos los sectores y todos los tramos de edad. La situación, en suma, no puede ser más lacerante, a lo que se añade la desagradable sensación de que aún no se ha encontrado fondo ni límite a la destrucción en la actividad económica.

Pero incluso entre tantas sombras es posible hallar luces. Aún encontramos importantes empresas nacionales y multinacionales interesadas en en nuestra comarca, lo cual da muchos motivos para la esperanza. Y no como clavos ardiendo, sino como señales objetivas de que, a pesar de la crudeza de la situación, nuestra ubicación geográfica estratégica y nuestra disponibilidad de servicios siguen interesando. No perdamos toda la confianza, pues.

AIRES DE LA A-2

El alcalde de Guadalajara ofreció una extensa rueda de prensa a una agencia de noticias en la que dejó abiertas las puertas a futuras privatizaciones de algunos servicios municipales. Sin poner nombres y apellidos, Román puso como ejemplo de éxito la privatización del agua en la ciudad a través de la compañía **Guadalagua**. Aunque obvió recordar que todavía debe mu-

¿Privatizar más servicios?



cho dinero a las arcas municipales por el tema del **canon**. Por cierto, el regidor guadalajareño, de natural comedido y paciente, se irritó en el último pleno, y con razón, a cuenta de la 'jaula de grillos' en que se convirtió la sesión en algunos momentos. Por tales faltas de respeto el edil socialista **Rafael de Lucas** abandonó el salón "indignado" por "el espectáculo que estamos dando".

Impacto mediático

Guadalajara está sufriendo como como pocas ciudades el **mazazo** de la crisis financiera, el pinchazo inmobiliario... y su impacto en los medios de comunicación. Lo último es que los compañeros del periódico **El Día** y el canal de televisión **CNC Guadalajara** llevan cuatro meses sin cobrar

sus nóminas. Por eso han afrontado varias jornadas de huelga y han optado por no firmar las informaciones. La buena noticia es que **Canal 19** regresa a la pantalla (esta vez, del ordenador y con el nombre Canal 19 2.0), de la mano de antiguos trabajadores de la empresa. Se les desea mucha suerte.

La salida de Trinidad

La nueva cúpula del socialismo madrileño no contará ya con **Trinidad Rollán**. En el congreso en el que **Tomás Gómez** reeditó su liderazgo se dio el espaldarazo a una nueva ejecutiva de la que sale la exalcaldesa de Torrejón, secretaria de Orga-

nización desde 2008 pese a su **inhabilitación**. Y aunque esta última condición pudiera dar a entender que su salida estaba cantada, no estuvo del todo claro hasta última hora. O eso al menos se cuenta en el **laberinto** socialista torrejonero.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio R. Naranjo

Director Adjunto: Xavier Colás

Redactora Jefe Multimedia: Ángeles Torres

Director de Punto Radio Henares: Jaime Adrada

Subdirector de Opinión y Cultura: Pedro P. Hingos

Jefa de área Revista: Cristina Martínez

Subdirector de Internet y MTV Henares: Óscar Sáez

Jefe de área Deportes: Daniel Sánchez

Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Jefa Informativos de Punto Radio Henares: Esperanza Pérez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernard.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Ambas y Luis Merino.
Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Padiós y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Eranacetamurguil

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Sánchez
Gerente: Roberto Tovar Directora Jurídica: Josefa Contreras Madrid
Departamento de Administración: Beatriz Canorea Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez

Edite: Grupo Prensa Universal S.L. Depósito legal: AV-183-1992

Redacción, Administración y Publicidad:

C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.

Tifs: 91 889 41 62 • 91 889 42 35 Fax: 91 889 51 15

C/ Cristo, 71, 28850. Torrejón de Ardoz. Tif: 673 828 387

Pza. de los Caídos, 12, 4º y 2, 19001. Guadalajara. Tif: 949 221 388

Correos electrónicos:

redaccion@dhenares.es, redaccion@dguada.es,

redaccion@dtorrejon.es, redaccion@dcsanfernando.es,

redaccion@dcoslada.es | publicidad@dhenares.es